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  問9 本調査またはリハビリテーションについてのご意見 

256 （１）本調査は、病院を数軒、回っている患者には、記人しにくい。リハビリを心要な人は、１軒だ

けでは、終りませんので、もっと内容を精●して作る必要があります。身内の介護をした事がある人

が設問を作るべきである。（２）他の病院のリハビリ時期、回復の兆しがありましたが、止めたとた

んに、すぐ戻り、逆に悪化しました。昨年春、改定された介護法は、直ちに撤廃すべきである。 

257 リハビリをしていて大分良くなった頃に、電気だけあてていてもそのあとあまり良くならない。途中

でリハビリを打ち切らないでほしい。 

258 私は、リハビリ保険医療を受けている患者のひとりです（通院）私は●齢者で病名腰部骨柱狭窄症右

肩●板損症で通院していますが期間限定で治療中止は、無理です。完全治癒はできなくても多少我満

すれば痛みは進まない程度になってくれれば良いのです。國民保険料、介護費も改政で引き上げられ

年金生活を切りつめて通院はつらい。ましてや１日１種目の●療しか受けられないきまりとまた納得

できないことです。待合室で耳に入って来る言語が転院しようかとささやく声が聞こえます。 

259 リハビリを受けられることは本当にためになり有り難いことです。私はリハビリテーションでリハビ

リを行ない始めてからたくさんの事を教えて頂いてそのことは全て思うように行なえませんが、役に

立っています。無理なく出来ることは少しずつでも行うようにしていますが、以前に教えて頂いた所

で忘れてしまったり、また他にも私に合ったストレット（運動）法をその都度教えて頂きたいのです。

体の痛があり体力、筋力も少ないので今はその方々によってリハビリを受ける期間がそれぞれ決めら

れてしまっているそうですが、もっとリハビリを続けて行ないたいと（受けたいと）思っている方が

多いはずです。本当に必要な方々が少しでも長くリハビリを受け続けられるように良い形へ変わっ

て、進んで行けるように願っていますし、そうして頂きたいと思います。私もそうしてリハビリを続

けて行きたい人間の一人ですし、患者の気持ちを考えて頂きたいです。 

260 リハビリテーションが終了し困っています。 

261 今後も当院でステーションを受けたいと思いますので、よろしくお願い致します。自分の足で歩ける

限り…。 

262 長く通院をお願いします。 

263 スポーツ復帰することができました。 

264 なるべくリハビリを続けられるような制度にしてほしい。 

265 長期にわたるということで、今年の２月初めで通院が打ち切られることになっている。自分としては

回復の兆しが実感として見えるのに、リハビリが打ち切られることについて、不安であるとともに、

大変不満である。本人が希望すれば、リハビリが続けられるような制度が、早急に確立されるように、

心から望んでいる。 

266 突然の事故や病気により、身体の機能を奪われ、社会生活を送れない私達にとってリハビリテーショ

ンは、ただ一つの社会復帰への手段です。現在、財政不足のため、一定の期間をもって、健康保険の

適用を打ち切る動きがありますが、ただでさえ人生の絶望を味わった者がそこから立ち直ろうとする

意志の中で、努力が否定されるような動きは、全く理解できません。その人、１人一人の状況に応じ

て、適切なメニューや訓練により、何とか生きる望みをつないでいる私達の希望の光を消さないで下

さい。よろしくお願いします。 

267 ・同治療を同病院で３ヶ月以上は出来ないということに、疑問と同時に不安を感じています。 

268 進行しないように、バランスによる筋力が必要であるが、途中で、今までのようなリハビリが受けら


